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Zu Beginn der Sitzung fragte Norbert Lamm nach, weshalb die zugesagte Behand-
lung der Probleme der Bauausführung im Oberdorf nicht auf die Tagesordnung gesetzt
wurde. Der Bürgermeister verwies auf Urlaub des zuständigen Bearbeiters und sagte zu
diesen Punkt auf der nächsten Sitzung oder der kommenden Bauausschusssitzung zu
behandeln.

Top 1 / 2Fortschreibung des Flächennutzungsplans
Dieser Punkt wurde erneut verschoben, da ein Teil der Unterlagen noch redaktionell
überarbeitet werden muss.

Top 3 Jahresabschluss 2021
Die Kämmerei legt den Jahresabschluss 2021 vor. Ein umfangreiches Werk mit vielen
Vergleichen und Kennzahlen. Immerhin ist inzwischen der 10-jährige Rückstand in den
Jahresabschlüssen fast aufgeholt. Wenn jetzt noch in diesem Jahr der Jahresabschluss
2022 erstellt wird, sind wir auf dem aktuellen Stand. Dafür einen herzlichen Dank an
den Kämmerer und seine Mitarbeiter. Offen sind dann noch die Prüfung der Jahres-
abschlüsse ab 2018 durch den Rechnungsprüfungsausschuss, um zeitnah auch
Schlüsse für die Haushaltsführung und die Finanzplanung ziehen zu können.
Der Jahresabschluss ist deutlich positiver ausgefallen als prognostiziert, das liegt im
Wesentlichen an um rund 1 Mio. € höheren Steuereinnahmen als prognostiziert.
Ein paar Kennzahlen aus dem Jahresabschluss 2021.
• Die Steuereinnahmen insgesamt betrugen 11,8 Mio. €.
• Die Einnahmen aus Zuwendungen (Zuschüsse und Zuweisungen) betrugen 6,5

Mio. €
• Die Verschuldung der Gemeinde stieg zum Ende 2021 auf 15,1 Mio. €, das ent-

spricht einer Verschuldung von 1.620 € pro Einwohner.
• Der Personalaufwand insgesamt stieg gegenüber dem Vorjahr um 0,6 Mio. € auf 8,4

Mio. €.
Der Jahresabschluss wurde einstimmig an den Rechnungsprüfungsausschuss ver-
wiesen.

Top 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
• In der Sitzung am 8.03.2024 wurde das Restgrundstück vom alten Degenparkplatz

an den Bewerber 2 vergeben.
• In der Sitzung am 13.12.2023 wurde die Planungsleistung für die Dachsanierung

der Aischgrundhalle an das Architektenbüro „Paptistella“ vergeben.
• Am 31.01.24 wurden die Erstellung der Außenanlagen der Kita St. Theresia in Aisch

an die Firma M. Großkopf vergeben.



SPD - Gemeinderatsfraktion Adelsdorf
Vorsitzender: Norbert Lamm, Stellvertreter: Jörg Bubel
Bericht von der Gemeinderatssitzung am 3.07.24

Seite 2 von 2

Top 5 Antrag ABWI - Umbenennung der Aischgrundhalle
Die ABWI hatte den Antrag gestellt, zur Anerkennung der besonderen Verdienste des
verstorbenen Altbürgermeisters Ewald Münch die Aischgrundhalle in Ewald-Münch-
Halle umzubenennen.
Die Umbenennung wurde einstimmig beschlossen. Sie soll offiziell mit dem Abschluss
der Hallensanierung erfolgen.

Top 6 Es lag keine Niederschrift zur Genehmigung vor.

Top 7 Bekanntgabe und Fragestunde
• Schadensmelder der Gemeinde

Auf der Internetseite der Gemeinde gibt es einen Schadensmelder. Dort kann man
einen Schaden an der Infrastruktur (Straßen, Fußwege, Straßenlampen u. Ä.) ein-
tragen. Norbert Lamm wies darauf hin, dass man leider die weitere Behandlung des
Schadens nicht verfolgen kann. Auch ist nicht ersichtlich, ob der Schaden bereits
von anderen gemeldet wurde. Es gibt keine Rückmeldung, ob und wann der Scha-
den behoben wird. Das ist unbefriedigend und wenig transparent. Hier sollten Ver-
besserungen vorgenommen werden. Unser Vorschlag: Es könnte z. B. eine Liste
mit den offenen Schadensmeldungen und dem Zeitbereich, in dem der Schaden ab-
gearbeitet wird angezeigt werden. Das würde auch Mehrfacharbeit in der Gemeinde
verhindern.
Der Bürgermeister sagte zu, Verbesserungsmöglichkeiten zu prüfen.

• Sanierung Aischgrundhalle
Jörg Bubel fragte zum wiederholten Male nach, wann die Ausschreibungen der
Handwerkerleistungen für die Aischgrundhalle erfolgen und ob die Sperrzeit der
Halle für die Sanierungsmaßnahmen so wie angekündigt bleibt. Der Bürgermeister
antwortete, dass die ersten Ausschreibungen wahrscheinlich noch im Juli veröffent-
licht werden. Die Sperrzeiten bleiben so wie angekündigt, wenn es Änderungen gibt
wird das die Gemeinde mitteilen.

• Neubau Feuerwehr
Die SPD fragte weiterhin nach, wann die Architektenleistungen für den Neubau der
Feuerwehr ausgeschrieben werden. Die Verwaltung teilte mit, dass die Ausschrei-
bung bis auf eine aktualisierte Kostenschätzung fertig ist, sobald diese Kostenschät-
zung vorliegt, wird die Ausschreibung veröffentlicht.

https://www.adelsdorf.de/rathaus-buergerservice/online-dienste/schadensmelder?tx_form_formframework%5Baction%5D=perform&tx_form_formframework%5Bcontroller%5D=FormFrontend&cHash=0c23e0c53c15863cdf51c358bf214ccf#schadensmelder-1092

https://www.adelsdorf.de/rathaus-buergerservice/online-dienste/schadensmelder?tx_form_formframework%5Baction%5D=perform&tx_form_formframework%5Bcontroller%5D=FormFrontend&cHash=0c23e0c53c15863cdf51c358bf214ccf#schadensmelder-1092


